



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián crece en junio más de un 25% respecto al mismo mes de 2019

- Los movimientos de aterrizaje y despegue alcanzan las 574 operaciones

12 de julio de 2022

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado el mes de junio con un crecimiento del 25,6% en el número de pasajeros respecto al mismo mes de 2019, contabilizando un total de 39.000 viajeros. En el primer semestre el balance ha sido de 157.002 pasajeros, un 2,3% más que en el mismo periodo de 2019.

En cuanto a las operaciones, en junio se han registrado 574 movimientos de aterrizaje y despegue, acumulando 2.333 vuelos en el primer semestre del año.

La terminal guipuzcoana dispone ahora mismo de conexiones regulares a Madrid, Barcelona, Sevilla, Málaga, Gran Canaria, Palma, Menorca y Londres, que se estrenó el pasado viernes.